

MONITOREO MERIDIANO

IECM

Durante el XIII Congreso Internacional de Ciencia Política, bajo el eje “Mujeres y democracia: participación política y desafíos para un futuro inclusivo”, el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** presentó los avances en materia de inclusión y representación femenina en los espacios de poder. [La Crónica de hoy \(sitio\)](#), [La Guardia \(sitio\)](#)

El **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** publicó la lista de proyectos ganadores de la Consulta de Presupuesto Participativo de 2025 en la Plataforma Digital de Participación Ciudadana, la página de internet institucional www.iecm.mx, en los estrados de las 33 Direcciones Distritales y de sus oficinas centrales. [Hoja de Ruta \(sitio\)](#), [Canal 8.1 Heraldo TV](#)

ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL FEDERAL

Considerando que las elecciones del Poder Judicial fueron un “trámite controlado desde arriba”, estas carecen de legitimidad democrática y ponen en entredicho la independencia de jueces y magistrados, aseguró Carlos Elizondo Mayer-Serra. [UnoTV \(sitio\)](#)

CDMX

Un fuerte incendio consumió la mañana de este viernes una bodega de aproximadamente 600 metros cuadrados, donde se almacenaban esponjas, espumas y productos químicos, ubicada en Congreso de la Unión y Oriente 171, en la colonia Ampliación San Juan de Aragón, alcaldía Gustavo A. Madero. [Contra Réplica \(sitio\)](#)

Anfitriones de alojamiento turístico eventual hicieron un llamado a las autoridades de la Ciudad de México para establecer una regulación justa, basada en evidencia y diferenciada, que no ponga en riesgo su actividad. [24 Horas \(sitio\)](#)

CONGRESO LOCAL

El Congreso de la Ciudad de México aprobó por unanimidad una reforma al artículo 4 de la Ley de Vivienda con el objetivo de prohibir la discriminación contra quienes busquen un hogar y convivan con infancias o animales de compañía. La medida busca garantizar que el derecho a una vivienda digna, reconocido como derecho humano, no sea limitado por la composición familiar. [AS México \(sitio\)](#)

Como resultado de los trabajos del Gabinete de Búsqueda de la Ciudad de México, el Congreso capitalino tiene listo un proyecto para la Ley de Búsqueda de Personas. [Luces del Siglo \(sitio\)](#)

El Director de la Administración de Control de Drogas, (DEA, por sus siglas en inglés), Terry Cole, aseguró que con México hay “disposición sin precedentes”, sin embargo la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo rechazó esta afirmación. En este sentido, la presidenta mexicana respondió con una negación de cabeza sobre las supuestas colaboraciones con la agencia a cargo del combate al narco tráfico, desde trincheras instaladas en Estados Unidos. [El Heraldó \(sitio\)](#)

La titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), Rosa Icela Rodríguez, tuvo un encuentro este jueves con los coordinadores de las diversas bancadas de la Cámara de Diputados, con quienes habló sobre el inicio del próximo periodo ordinario de sesiones, que comenzará el próximo 1º de septiembre. [La Jornada \(sitio\)](#)

La Comisión Federal de Electricidad (CFE) adjudicó de manera directa un contrato por poco más de mil 721 millones de pesos a la empresa Talleres Gráficos de México (TGM) que, a su vez, subcontrató a Gráficas Corona J.E., una compañía consentida durante la administración de Manuel Bartlett. [Proceso \(sitio\)](#)

Conferencia Matutina de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Link: <https://www.youtube.com/watch?v=Syuhh62J6so>